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Al	  Sig.	  Sindaco	  di	  Roma	  Capitale	  
On.	  Ignazio	  Marino	  

c/o	  Segretaria	  Particolare	  
sig.	  Silvia	  Pelliccia	  

silvia.pelliccia@comune.roma.it	  
	  c/o	  fax	  Gabinetto	  del	  Sindaco	  

06.6710.5556	  
	  

Al	  Presidente	  del	  Municipio	  Roma	  delle	  Torri	  
Marco	  Scipioni	  

marco.scipioni@comune.roma.it	  
fax	  	  c/o	  ufficio	  protocollo	  06	  2001850	  

anticipata	  via	  e.	  mail	  

Oggetto:	  dono	  al	  quartiere	  dell’	  opera	  d’arte	  “	  il	  Monolite	  Bifronte”	  dell’artista	  Francesco	  Visalli	  

 
Gentile Sindaco e Presidente del Municipio VI, 
 
con la presente il Comitato di Quartiere di Villaggio Prenestino, periferia Est di Roma, 

vi chiede di poter avere in dono l'opera "Il Monolite Bifronte" dell'artista Francesco Visalli.  
Sappiamo che l'opera è attualmente sotto sequestro in quanto venne posizionata in 

Viale Aventino, in un luogo di alto interesse storico senza autorizzazione. 
Crediamo però, che  sia davvero uno spreco distruggere un oggetto che può ancora 

avere uno scopo civile, quello di arricchire una periferia ad oggi priva di qualunque opera di 
interesse culturale. 

La nostra proposta è  quella di  poter ospitare la scultura nel complesso scolastico di 
Via Fosso dell'Osa 507,  sede della scuola di quartiere che ospita una scuola materna, le 
scuole elementari e medie. 

Il Comitato ha già avuto modo di contattare il Sig. Francesco Visalli, autore 
dell'opera, che ci ha fatto sapere di essere entusiasta dell'iniziativa e di voler collaborare 
anche a nostre nuove proposte future.  

L'idea del Comitato è di coinvolgere l'artista in iniziative artistico/culturali dedicate ai 
ragazzi della scuola.  

Abbiamo inoltre fatto sapere alla Dirigente Scolastica dell’Istituto del nostro quartiere,  
dell'iniziativa e anche lei ha apprezzato la proposta e si è dimostrata molto disponibile ad 
accogliere l’iniziativa. 

Mentre si pensa di togliere la materia  Storia dell’Arte nelle scuole, noi vorremmo 
portare l’Arte  concreta dentro. 

Rimaniamo in attesa di risposta e di novità riguardo al dissequestro dell'opera. 
 
Cordiali saluti,  

Il	  	  Presidente	  	  
	  Claudio	  Aprilanti	  


